



Pièces	6 Pièces
Superficie	260 m²
Référence	2719V
Prix	2 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Idéalement niché au coeur d'une petite résidence de prestige proche des plages et du quartier historique de Cannes dans un environnement paisible et très prisé. Venez Découvrir ce bien d'exception aux prestations raffinées qui vous offrira tous les avantages d'une villa avec ses 260m² d'espace intérieur ainsi que 300m² de jardin et de terrasse, le tout bénéficiant d'une superbe vue sur la mer et l'estérel. Le bien se compose d'un bel espace de vie avec un double séjour et une cuisine spacieuse et équipée partiellement ouverte, de 5 chambres en suite, un bureau, une salle tv, une salle de ...

Ideally nestled in the heart of a small prestigious residence close to the beaches and historic district of Cannes, in a peaceful and highly sought-after environment. Come and discover this exceptional property offering all the benefits of a villa, with 260m² of interior space, 300m² of garden and terrace, and superb views of the sea and the esterel mountains. The property comprises a beautiful living area with a double living room and a spacious, partially open, fully-equipped kitchen, 5 en suite bedrooms, an office, a tv room, a reading room, a sports room and a laundry room. All rooms open ...

CROISSETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

